



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

**NI LA PUERTA ABRÍO**

## Ya lo esperaban para 'tronarlo' afuera de su casa

Un hombre de 56 años fue ejecutado en su auto, al momento de estacionarse fuera de su casa, en el número 115 de la calle Coronel Lino Merino, en la colonia Juan Escutia, en la alcaldía Iztapalapa.

José Luis Hernández Salazar, quien trabajaba como coordinador de Servicios de Limpia en la alcaldía Álvaro Obregón, fue encontrado con un impacto de bala en su rostro, la noche del viernes.

Según los videos de las cámaras de habitantes de la misma calle, instantes después de que Hernández Salazar estacionara su auto, un hombre que vestía chamarra negra, gorra blanca, pantalón de mezclilla azul y zapatos oscuros se dirigió hacia el vehículo y de entre sus ropas sacó un arma de fuego, con la que realizó dos detonaciones. Una de las balas impactó la mejilla izquierda de Hernández Salazar, matándolo dentro de su auto.

El cuerpo fue reconocido por su cuñado, Rubén Salazar, después de haber sido advertido de los hechos por sus vecinos.

Salazar describió a Hernández como un hombre tranquilo a los policías de la ciudad que acudieron al lugar de los hechos, por lo que dijo ignorar si alguien tuviera algún motivo para hacerle daño.

Le sobrevive su esposa, Berenice Angeles Rodríguez. *Redacción*

## FRENTE A SU MORRA

## Le cortan la peda con dos plomazos

Antes de morir, Michel Israel tomaba cervezas con su novia Karla Vianey, en calles de Cuauhtepac. El joven de 24 años fue asesinado tras recibir dos balazos en la cabeza.

Poco antes de las 11:00 de la noche del viernes, la pareja bebía y platicaba sobre la calle Viveros de La Paz, casi esquina con Nuevo Laredo, en la colonia Forestal I.

A unos metros de ellos, un auto Nissan Sentra de color azul se estacionó y de él descendió un hombre para dirigirse con la pareja.

Frente a ellos, el sujeto sacó un arma de fuego. "Ya valiste verga", dijo, antes de dispararle en dos ocasiones a la cabeza.

Tras la agresión, el homicida huyó sobre esa misma calle con dirección al sur, sin que pudiera ser detenido.

Karla Vianey, de 17 años y quien sólo pensó en resguardarse de los disparos, pidió ayuda de los vecinos para que llamaran a los servicios de emergencia.

Al sitio arribaron policías y paramédicos, quienes sólo pudieron confirmar que la víctima ya había fallecido por los disparos.

En el sitio, los peritos localizaron dos casquillos de un arma calibre 9 milímetros, y trasladaron el cuerpo al anfiteatro de la agencia ministerial, donde ya se indaga si el homicidio se trata de un ajuste de cuentas por narcomenudeo. *Redacción*